
14º Domingo
do

Tempo Comum

esus revela aos humildes e simples de coração o 

segredo da alegria de viver: “vinde a mim, vós todos 

que estais aflitos e eu vos aliviarei”. Ser simples e 

humilde de coração é estar aberto à mensagem do 

Senhor, é estar aberto para acolher o sofredor. É saber 

perdoar, recomeçar com humildade. É saber deixar de 

lado o orgulho e a vaidade de querer ter razão.  É ser 

criança: “vinde a mim os pequeninos, porque deles é o 

Reino dos Céus”.

   O Evangelho de hoje está dividido em duas partes: a 

primeira é o louvor de Jesus ao Pai, e a segunda é um 

chamado à libertação. Jesus inicia com uma oração de 

louvor, de ação de graças: “eu te bendigo, ó Pai, 

Senhor do Céu e da Terra, porque escondeste estas 

verdades aos sábios e inteligentes e as revelaste aos 

pequeninos”. Jesus não se fez entender pelos 

orgulhosos, sábios e instruídos do seu tempo, os donos 

da verdade. A verdade de Jesus não está na razão e no 

conhecimento humanos, mas na sabedoria divina.

   A mensagem de Jesus prossegue: “vinde, a mim, vós 

todos que andais cansados e oprimidos, e Eu vos 

aliviarei”. Cansados e oprimidos somos todos nós que 

sofremos na vida, por alguma razão. Esse pensamento 

nos lembra do Sermão da Montanha: “felizes sois vós 

que sofreis perseguições, não sois compreendidos e 

amados, porque o Reino dos Céus vos pertence”.  A 

simplicidade nos leva a Deus, através do encontro com 

os irmãos, que necessitam de alívio, das dores da alma 

e do corpo. Nesse encontro se dá a própria libertação 

em que buscamos a cura interior e a paz de espírito.

   Jesus completa a mensagem, deste Décimo Quarto 

Domingo do Tempo Comum do nosso Calendário Litúrgico, 

falando-nos da revelação do Pai: “ninguém conhece o Pai 

senão o Filho e aquele a quem o Filho o quiser revelar”. O 

saber está na pureza de coração e na simplicidade da fé. Eu 

creio, eu acredito, isto me basta, diz Santa Tereza de Ávila 

que não estudou Teologia em Salamanca, mas alcançou tal 

sabedoria que é chamada de Doutora da Igreja. Portanto a fé 

não está no conhecimento da Ciência, mas na vivência do 

Evangelho e na simplicidade da sabedoria divina. 

   Para ver a Deus há que se ter os olhos de Deus, os 

olhos da fé. Um olhar limpo: “felizes os puros de 

coração, porque eles verão a Deus”. Ver a Deus no 

irmão que está ao meu lado e precisa do meu amor, 

carinho e compreensão. Conforme as palavras da 

Madre Teresa de Calcutá: “ninguém morre de fome, 

morre por falta de amor”. Cristo nos chama hoje e 

sempre: “vinde, a mim, vós todos... e eu vos darei tudo 

o que necessitam para serem felizes”. O que Ele nos 

oferece é o seu amor, seu perdão, sua misericórdia.

 

 Obrigado, Senhor.

Frei Sergio Pagan

J
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Agenda

08.07, 3ª feira:
Nosso Bazar Santo Antônio, que funciona no Salão de 
Festas, das 9h às 16h, vendendo roupas masculinas, 
femininas, infantis, de cama e mesa e também sapatos, 
bijuterias, bolsas, armações de óculos, objetos de cozinha, 
aguarda a sua preciosa doação. Renove-se, ajude! A 
arrecadação transforma-se em auxílio (fraldas, remédios, 
alimentos) aos beneficiários... Desde já, nossa gratidão!  

Vinde a mim 

        Mansidão e não passividade, humildade e não sujeição, na abertura ao Pai
 e ao próximo — assim Jesus viveu. Em sua autoridade amorosa, em sua misericórdia, 

         em sua vida "segundo o Espírito", devemos fundamentar a nossa vida.

Comemoramos nesta semana: Santa Paulina do Coração Agonizante de Jesus, no dia 9; São Bento, no dia 11. 
Rogai por nós!

açúcar cristal                                 54kg
açúcar refinado                             43kg
água sanitária                                 2litros
arroz                                            139kg
café                                                 5pc
creme de leite                                 7latas
detergente                                    23 frascos
doce de leite(500g)                      22potes  
farinha/mandioca                         77kg
farinha/trigo                                  13kg
feijão                                            72kg
fubá                                               124kg
leite condensado                                105un
leite de coco 200ml                              67un
leite de coco 500ml                              14un
leite em caixa                                       71litros

A Iniciação à Vida Cristã informa:
De 07 a 31 de julho   Recesso
Retorno das atividades catequéticas   05 de agosto

Está combinado! Férias da Catequese, mas não das Missas! 
Esperamos todos vocês no sábado, às 16 horas, na Missa 
com as crianças! 

Lembrem-se: 
tudo com Jesus; nada sem Maria! Até lá!

Anotem a data, caros amigos!
Próximo Chá+Bingo será no dia 6 de agosto!

Informando/sorteio - A professora Elaine Ramos dos Santos, da Paróquia Nossa Senhora de Fátima, Manilha, Vicariato Rural, com o 
nº 90.592, foi a  ganhadora do carro Renault Clio Zero km, doado pelo Grupo Dinisa, em prol da Nova Catedral de Niterói.  Maravilha! 

Imperdível! À venda, na Cantina Santo Antônio, aos domingos e às terças-feiras: pacote com 12 unidades de Coca-Cola Zero 
a preço de custo, R$ 18,00. 

Prestando contas/Nossa gratidão/Material arrecadado para a Festa de Santo Antônio

leite em pó 400g                                  18 latas
leite em pó 400g                                   41,5 pc
macarrão...................................................................................
  penne 500g                                28pc
  espaguete 1kg                           42pc
  espaguete 500g                         27pc
  parafuso 500g                            11pc
massa de tomate                                   01lata
molho de pimenta                                  39un
molho de malagueta                              01un
molho de tomate                                    10latas
óleo                                                        17latas
pêssego em calda                                  01lata
sal                           27kg
              

Deus seja louvado!

Dai-me de novo a alegria de 
ser salvo e conformai-me 
com espírito generoso.

    Salmo 50(51),14

Sinalizando...
A cortesia é uma das propriedades 

de Deus, que administra cortesmente 
o seu sol, a sua chuva e todas as 

coisas sobre os justos e os injustos.
Dos escritos de São Francisco

08 – 3ª feira
Os 8,4-7.11-13
Sl 113B(115),
    3-10
Mt 9,32-38

09 – 4ª feira
Os 10,
      1-3.7-8.12
Sl 104(105),
    2-7
Mt 10,1-7

10 – 5ª feira
Os 11,1-4.8c-9
Sl 79(80),
    2ac e 3b.15-16
Mt 10,7-15

11 – 6ª feira
Os 14,2-10
Sl 50(51),
    3-4.8-9.12-13.
    14 e 17
Mt 10,16-23

12 – sábado
Is 6,1-8
Sl 92(93),1-2.
    5
Mt 10,24-33

13 – domingo
Is 55,10-11
Sl 64(65),10-14
Rm 8,18-23
Mt 13,1-23

07 – 2ª feira
Os 2,16-18.21-22
Sl 144(145),2-9
Mt 9,18-26
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«Hoje gostaria de elucidar mais um dom do Espírito Santo, a 
dádiva da ciência. Quando se fala de ciência, o pensamento 
dirige-se imediatamente para a capacidade que o homem tem 
de conhecer cada vez melhor a realidade que o circunda e de 
descobrir as leis que regulam a natureza e o Universo. 
Contudo, a ciência que deriva do Espírito Santo não se limita 
ao conhecimento humano: trata-se de um dom especial, que 
nos leva a entender, através da criação, a grandeza do amor 
de Deus e a sua profunda relação com a criatura.
Quando são iluminados pelo Espírito, os nossos olhos abrem-
se à contemplação de Deus, na beleza da natureza e na 
grandiosidade do cosmos, levando-nos a descobrir como tudo 
nos fala d'Ele e do seu amor. Tudo isto suscita em nós um 
grandioso enlevo e um profundo sentido de gratidão!
No primeiro capítulo do Gênesis, precisamente no início da 
Bíblia inteira, põe-se em evidência que Deus se compraz com 
a sua criação, sublinhando reiteradamente a beleza e a 
bondade de tudo. No final de cada dia está escrito: "Deus viu 
que isso era bom". Se Deus vê que a criação é boa, é bela, 
também nós devemos assumir esta atitude e ver que a criação 
é boa e bela. Eis o dom da ciência, que nos faz ver esta beleza; 

Disse o Papa Francisco...
portanto, louvemos a Deus, dando-lhe graças por nos ter 
concedido tanta beleza! E, quando Deus terminou de criar o 
homem, não disse "viu que isso era bom", mas disse que era 
"muito bom". Aos olhos de Deus, nós somos a realidade mais 
bela, maior, melhor da criação: até os anjos estão abaixo de 
nós, nós somos mais do que os anjos, como ouvimos no livro 
dos Salmos. O Senhor ama-nos! Devemos dar-lhe graças 
por isso. O dom da ciência põe-nos em profunda sintonia 
com o Criador, levando-nos a participar da limpidez do seu 
olhar e do seu juízo. E é nesta perspectiva que nós 
conseguimos encontrar no homem e na mulher o ápice da 
criação, como cumprimento de um desígnio de amor que 
está gravado em cada um de nós e que nos faz reconhecer 
como irmãos e irmãs.
Tudo isso é motivo de serenidade e de paz, e faz do cristão 
uma testemunha jubilosa de Deus, no sulco de São Francisco 
de Assis e de muitos santos que souberam louvar e cantar o 
seu amor através da contemplação da criação.»
Jornal Observatório Romano, n.21, p.16, de 22/05/14

                                                                                                                                  
Colaboração: Bruno Ferolla

 Na quinta-feira, dia 19/06, paroquianos da 
Juventude Franciscana, do Ministério do Canto e da 
Pastoral Familiar se uniram para confeccionar os 
tapetes de números 38 e 39, confiados a nossa 
paróquia para a procissão de Corpus Christi. 

 Embora a chuva tenha dificultado a confecção dos 
desenhos do paroquiano Milton Aguiar, os tapetes 
mantiveram a sua beleza e conseguiram demonstrar, 
juntamente com todos os outros, o amor e a dedicação 
com que foram elaborados. Foi uma manhã de muita 
partilha e trabalho fraterno, dentro do espírito da Festa 
de Corpus Christi.

...durante a audiência geral do dia 21 de maio, na Praça de São Pedro:

A PORCIÚNCULA 
 na Procissão de Corpus Christi

Todos nós sabemos da importância do amor. A dificuldade está em vivermos esse amor em 

nossa condição humana. Nossas atitudes podem não corresponder com a verdade que 

afirmamos. Pedro foi testado por Jesus, e a resposta dele deve ser também a nossa: 

“Senhor, tu sabes tudo; tu sabes que eu te amo!” A fé e o amor não são teorias, mas adesão 

a uma pessoa, e ela chama-se Jesus Cristo.

A OFS e a Jufra convidam

Fernanda Naldi
Jufra/OFS

Que turma habilidosa! Maravilha, Senhor!

.......................................................................................................................................................................................................RodapéRodapé

   A voz amorosa e misericordiosa de Deus sempre devemos ouvir. Para escutar o Senhor é 

preciso fazer silêncio interiormente, pois há barulhos grandes que nos perturbam: ideias 

egoístas, atitudes desonestas e injustas, violência, maldade... e o convite de Jesus é muito 

claro: Vem e segue-me! O reino de Deus deve sempre estar acima de todas as outras 

preocupações que temos.

Fonte: Deus Conosco/2014

Noite dos Caldos Franciscana

Garanta já o seu convite!Garanta já o seu convite!

Caldo verde

Caldinho de feijão

Sopa de ervilha 

Canjica

Dia 12/07 - a partir das 17h 

 

  

no dia, R$6,00 cada caldo 
Valor: antecipado - R$10,00 (o convite dá direito a dois caldos)  

Convites antecipados à venda na secretaria da Porciúncula de Sant’Ana

Muita diversão, música 
e um cardápio especial 
para você!
Venha conhecer seu 
inverno aqui!
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